
 

 

 

 

  

お茶には、体にい

い成分がたくさん

含まれています。 

ちいきの人にかん

しゃしてたくさん

のもう。 

 

ほっかりボード 

２０２１．６．２８ 

みんなが給食の時に飲むお茶を 

一年分 いただきました。 

６月 12日（土）リサイクル活動 

こんなにたくさん！ 

御前崎白羽地区茶業振興委員会 様 

しずおか御前崎茶商協同組合 様 

御前崎市茶業振興協議会 様 

ありがとうございました。 


